



COMUNICADO DE PRENSA

EMERGENCIA EN UCRANIA: REALE FOUNDATION LLEVA UNA TONELADA DE ARTÍCULOS DE PRIMERA NECESIDAD A LA FRONTERA DE GUERRA

Turín, 2 de abril de 2022 – Continúa la acción humanitaria promovida por **Reale Foundation** en colaboración con la Asociación moldava **Viata fara leucemie - Una vida sin leucemia** - para apoyar a la población ucraniana que actualmente se encuentra refugiada en **Chișinău**, Moldavia. Esta mañana partió una furgoneta cargada de artículos de primera necesidad puesta a disposición por Tecnoservice, proveedor histórico de Reale Group.

Una tonelada de cajas (450) llenas de productos para niños pequeños, productos de higiene personal donados por el Grupo Celeghin de Padua, botiquines de primeros auxilios, mantas y ropa de invierno, son el resultado de la recogida promovida por Reale Foundation durante todo el mes de marzo.

Una iniciativa que fue posible gracias a la generosidad de las personas de Reale Group y de los habitantes de la región de Piamonte. Fue fundamental el apoyo de la Agencia Reale Mutua Torino Santa Rita para la recogida, y de la Agencia Reale Mutua Borgosesia para el suministro de personal voluntario.

“Reale Group condena el uso de la violencia y el abuso de los derechos humanos en cualquiera de sus formas – declaró Virginia Antonini, Directora de Sostenibilidad y Comunicación Institucional de Reale Group – Los prófugos necesitan ayuda humanitaria urgente y es esencial intervenir con iniciativas concretas y oportunas. A través de Reale Foundation, Reale Group continúa promoviendo una cadena de valor virtuosa en la que participan todas sus Personas y sus grupos de interés, incluidos los proveedores. Es nuestra forma de ser Mutualidad. Devolver algo para el bien común forma parte auténtica de nuestra manera de hacer empresa”.

“Nos sentimos honrados de poder participar con nuestra pequeña ayuda para aliviar el dolor y llevar una sonrisa a quienes actualmente se ven afectados por la inmensa catástrofe de la guerra”, declaró Stefano Maffei, Director General de Tecnoservice.

Reale Group es un Grupo internacional que opera en Italia, España y Chile a través de su sociedad matriz, Società Reale Mutua di Assicurazioni, la mayor mutua de seguros de Italia, y sus filiales. Ofrece soluciones y protección a más de 4,7 millones de clientes en el sector asegurador, bancario, inmobiliario y de servicios; con más de 3.800 empleados entre Italia, España y Chile, el Grupo Reale tiene uno de los niveles de solidez más altos del mercado, como lo demuestra un índice de solvencia (Solvencia II), calculado según el Modelo Interno Parcial del Grupo, del 298% (4T 2021). Reale Group cerró el 31/12/2021 con un beneficio de 248,8 millones de euros, e ingresos por primas superiores a 5.000 millones de euros, lo que supone un aumento del 2,3% respecto del mismo periodo de 2020.

Para mayores informaciones y aclaraciones:

Oficina de Prensa de Reale Group | www.realegroup.eu |

ufficiostampa@realegroup.eu Katia Rabbiolo – 337 1468152 | Davide Urietti – 345

2523782